

Le 27 octobre 2020

JUSTICE ET DIGNITÉ UNE PREMIÈRE VIRTUELLE COURONNÉE DE SUCCÈS!

Le dimanche 25 octobre dernier, le STTP a procédé, virtuellement, au lancement de son dernier film intitulé *Justice et dignité : Témoignages sur la lutte pour l'équité salariale*, qui porte sur les 40 années de lutte des FFRS pour obtenir des droits au travail et l'équité salariale. Malgré les restrictions relatives à la COVID-19, qui nous ont obligés à tenir cette première de façon virtuelle, un grand nombre de membres de partout au pays y ont participé. En plus du visionnement du film de 34 minutes, la première comportait une table ronde à laquelle ont participé certaines des consœurs mises en vedette dans le documentaire. Cette activité bilingue était animée par notre présidente nationale, la consœur Jan Simpson.

Le film célèbre la victoire du STTP et des FFRS dans le cadre de leur long combat pour être traités sur un pied d'égalité avec leurs confrères et consœurs de l'unité urbaine. Le réalisateur, Michael Ostroff, explique : « Avant l'économie des petits boulots, il y avait les courriers des routes rurales... Ce groupe de travailleuses et travailleurs n'avait droit à aucun avantage social, à aucun congé de maladie ni de maternité, et leur salaire était inférieur au salaire minimum. » Le film relate de manière factuelle à quel point la situation des factrices et facteurs ruraux et suburbains était difficile, mais plus important encore, il témoigne du pouvoir de la solidarité et de l'action collective.

Le STTP doit une fière chandelle au réalisateur Michael Ostroff, qui a produit un autre documentaire du STTP intitulé *Du cœur au ventre*. Les représentations visuelles de nos luttes importantes sont vitales pour le Syndicat, car elles servent à l'éducation des membres sur les succès du STTP, et elles nous rappellent pourquoi nous faisons partie d'un syndicat et ce que nous pouvons accomplir lorsque nous travaillons ensemble, solidairement. Dans le cas des FFRS, le courage et le dévouement de ces femmes nous offrent un modèle d'action collective et sont une source d'inspiration pour améliorer nos conditions en tant que travailleuses et travailleurs et membres de la société.

Le film intitulé *Justice et dignité* constitue un outil inestimable pour partager notre histoire avec nos consœurs et confrères du mouvement syndical et sensibiliser la population, et aux fins de formation syndicale et d'éducation universitaire. Nous encourageons les sections locales à inviter leurs membres à regarder le film et à organiser des séances collectives de visionnement. Si vous comptez tenir une séance de visionnement en personne, assurez-vous de respecter les consignes de santé et de sécurité émises par les agences de santé publique relativement à la COVID-19.

Nous sommes en train de préparer un guide de discussion pour accompagner le film. Ce document sera également mis à votre disposition.

Vous pouvez regarder le film au sttp.ca.

Solidarité,



Dave Bleakney
2^e vice-président national

2019-2023_Bulletin n° 207
/jyl sepb 225 /gl/scfp1979

